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NOTA DE PRENSA

Artieda-Jaca, 20 de enero de 2005

La Asociación Río Aragón celebrará una Asamblea de socios en el aniversario del rechazo a las expropiaciones

Reclamamos el debate de las alternativas a Yesa, tal como se ha hecho con Santaliestra

La Asamblea de socios tendrá lugar este domingo 23 de enero en Artieda (11:30h),  al cumplirse un año del rechazo 
por parte de los vecinos de Artieda del intento de expropiaciones de la CHE, en enero de 2004.

Aunque en estos momentos las obras están en la práctica paralizadas y pronto se celebrará el juicio contra los 
responsables del proyecto, queremos seguir trabajando para que la sociedad aragonesa y las instituciones, tanto de 
Aragón  como  del  Estado,  conozcan  que  existen  alternativas  que  cubrirían  las  necesidades  reales  de  agua  de 
Bardenas y Zaragoza, de la misma forma que en el caso de Santaliestra se ha asumido la alternativa de San Salvador.

Por ello, sabedores de que la justicia acabará ilegalizando el recrecimiento, sería incomprensible que el Ministerio 
acepte como bueno el acuerdo de la Comisión del Agua, donde no se tuvieron en cuenta estas alternativas ni la 
situación judicial. Un acuerdo sobre la  llamada "cota media", que tuvo el rechazo de todos los afectados, de los 
grupos ecologistas,  de los representantes  de la Universidad y de CHA. Un acuerdo también rechazado por los 
ayuntamientos de Artieda y Mianos y por la inmensa mayoría de la población de la Jacetania, la comarca afectada. 
¿Por qué la Comisión del Agua debate y acepta las alternativas a Santaliestra y no las de Yesa? ¿Habrá que esperar a 
una sentencia para que se sienten a dialogar sobre las alternativas a Yesa? ¿Por qué se está perdiendo tanto tiempo 
en un asunto como el de Yesa que ya podría estar resuelto?

Tras la Asamblea invitaremos a los presentes a un vermú popular y se hará una comida de alforja para recordar los 
acontecimientos de hace un año.

Secretaría de Prensa de la Asociación Río Aragón contra el recrecimiento de Yesa-COAGRET
C/Mayor, 17
50683-Artieda de Aragón (Zaragoza)
Tf.: (+34) 650 454 979
rio.aragon@yesano.com
www.yesano.com/
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NOTA DE PRENSA
CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN.

El Gobierno español cree que las obras de ampliación de Formigal-Aramón son incompatibles con la reserva de la 
biosfera “Ordesa-Viñamala”

José Antonio Labordeta, Subías, parlamentario por Chunta Aragonesista en el Congreso de los Diputados, preguntó 
por escrito sobre la opinión del Gobierno Español acerca de si los trabajos de ampliación de la estación de esquí de 
Formigal (Huesca) permiten mantener dicho espacio como Reserva de la Biosfera.

El Ministerio de Presidencia del Gobierno Español responde a través de la consulta efectuada al  Ministerio de 
Medio Ambiente (Programa MaB, Man and Biospher, Organismo Autónomo Parques Nacionales), según el cual las 
actuaciones de ampliación de la estación de esquí de Formigal, llevadas a cabo por la empresa Aramón (Ibercaja  y 
Gobierno de Aragón), podrían tener repercusiones sobre el mantenimiento de la clasificación de la Reserva de la 
Biosfera “Ordesa-Viñamala”.

La respuesta se completa con una “jugosa” carta anexa donde, de manera mucho más explícita, el Presidente del 
Comité Español MaB, Javier  Castroviejo,  se dirige  al  Consejero de Medio Ambiente del  Gobierno de Aragón, 
Alfredo Boné, para informarle de que la reserva requiere de una activación formal y de fondo para seguir siendo 
acreedora de esta distinción internacional  que otorga la Unesco. La  carta  dice claramente que esta situación se 
agrava ya que “las obras de ampliación de Formigal-Aramón en el Alto Gállego han ocasionado graves alteraciones 
en el medio natural y una reconfiguración a gran escala de los elementos geomorfológicos, edáficos, biológicos, 
paisajísticos y de destinos funcionales inmediatos. Alteraciones que han superado todas las estimaciones previsibles 
de envergadura  de las  obras”.   Así  mismo el  Comité Español  MaB solicita  al  Consejero  de Medio Ambiente 
información sobre la prevista construcción de un complejo residencial de 600 apartamentos y 1.700 plazas hoteleras 
en el interior de la Reserva de la Biosfera, concretamente en el término de Sallent de Gállego.



Más información:
Francisco Iturbe
Plataforma para la Defensa de las Montañas de Aragón
Tel.: 976 39 24 41
amaibon@comunired.com
www.ecologistasaragon.org/nieve
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El "gran hermano" podría vigilar el parque de Huesca

El concejal de Seguridad Ciudadana en el Ayuntamiento de Huesca, Andrés Puyuelo, manifestó el lunes (17/01/05) 
que se va a estudiar la posibilidad de instalar un sistema de videovigilancia en el Parque de Huesca.

Esta idea es lanzada a raíz de los diversos destrozos ocurridos en el Parque y en sus inmediaciones durante la 
madrugada  del  domingo pasado,  destrozos que son atribuidos a algún  "grupo de jóvenes".  Según se ha hecho 
público, Andrés Puyuelo habló con el subdelegado del Gobierno en Huesca, Ramón Zapatero, y decidieron retomar 
la idea de instalar cámaras de video en el Parque, idea que ya se valoró hace dos meses, cuando se produjeron 
también algunos desperfectos en el mobiliario de la zona verde oscense.

El concejal, en sus reflexiones, dijo que "la solución pasa por intentar coger a quien es capaz de cometer este tipo de 
actos y porque los correctivos que se apliquen les hagan escarmentar". En sus declaraciones no entró en las causas 
que llevan a una parte importante de la juventud a "desahogarse" los sábados por la noche, ni en la fuertes presiones 
sociales y familiares que recibe la adolescencia para que se integre en un mundo absurdo, violento, insostenible, 
contradictorio, individualista y competitivo que no comprende, ni en los modelos de comportamiento y los valores 
que reciben en los centros educativos,  a  través  de la televisión y en los propios entornos familiares,  ni  en las 
condiciones de explotación a las que se enfrenta la juventud en sus primeros empleos (preludio de lo que les espera), 
ni  en  la  falta  de  libertad  y  de  esparcimiento  personal  y  colectivo  que  sufren  en  unas  vidas  constituidas  por 
actividades impuestas y fuertemente controladas, ni en muchos otros factores que deberían ser tenidos en cuenta a la 
hora de analizar el fenómeno del llamado "vandalismo juvenil",  en lugar de tomar medidas inútiles como es la 
instalación de sistemas de videovigilancia callejera con el fin de aplicar correctivos represores.

La  videovigilancia  en  el  Estado  Español  está  regulada  por  la  Ley  Orgánica  4/1997  (la  controvertida  Ley  de 
Videovigilancia). En ella se da carta de legalidad a la intromisión en la intimidad y el honor de las personas que 
supone la grabación de imágenes o sonidos en las vías públicas.  En algunas ciudades ya  se está aplicando con 
diversas excusas. Cabe mencionar, a modo de anécdota significativa, que en Barcelona se encuentra "videovigilada", 
entre muchos otros espacios públicos, la plaza de Georges Orwell (autor de "1984", conocida novela futurista en la 
que el Gran Hermano controla mediante cámaras de video la vida de toda la ciudadanía en un sistema totalitario). En 
general, en los sistemas de videovigilancia,  posibles usos indebidos de las filmaciones quedan al arbitrio de sus 
gestores, siendo prácticamente imposible conocer tales usos.

El Ayuntamiento de Huesca  parece  entregado a fondo en las directrices  mundiales  de incremento del  gasto en 
represión y control,  recortando los derechos  y libertades  de la  ciudadanía  y alcanzándose grados  crecientes  de 
militarización social.  Hace poco tiempo decidió sin motivo aparente dotar de pistolas a la Policía Municipal, y 
recientemente el alcalde decidió protegerse de la "amenaza terrorista" adjudicándose 6 guardaespaldas con cargo al 
erario público, a quienes subvencionó hace escasas semanas unos cursos sobre el llamado "terrorismo islámico", 
cuyos  costes  sobrepasan  los  4.500  euros,  impartidos  por  la  empresa  estadounidense  de  "seguridad"  HSS 
International, especializada en entrenamientos estratégicos y tácticas paramilitares. El alcalde de Huesca también 
ordenó la compra de un inhibidor de frecuencias para los vehículos oficiales, y ha aumentado considerablemente la 
plantilla de la Policía Municipal. En esta línea, la instalación de sistemas de videovigilancia en la ciudad, cuyos 
costes se desconocen por el momento, supondría una nueva vuelta de tuerca en un mundo donde la libertad, el honor 
y la dignidad de las personas queda muy por debajo de las medidas de seguridad necesarias para mantener, por la vía 
de la fuerza, del control y del adoctrinamiento social, un sistema injusto, desigual y ridículo.

Una parte de la oposición en el Ayuntamiento ya ha señalado la inutilidad de la medida planteada por Puyuelo, pues 
no se pueden poner videocámaras  en todas las calles (aunque este extremo sería técnicamente posible).  Lo que 
parece claro es que un sistema de videovigilancia callejera supondría un grave atentado a la intimidad del conjunto 
de  la  ciudadanía  oscense,  cuyas  vidas  serían  filmadas  y  grabadas  por  el  ojo  del  Gran  Hermano  orwelliano, 
encargado de velar  inútilmente por la "seguridad",  sin atender  a las causas  de la "inseguridad" y reforzando el 
control social sobre la población. 

En Huesca y otras localidades de la provincia, numerosos espacios públicos se encuentran ya "de facto" bajo el 
ángulo de cámaras de vigilancia, pues diversas instituciones públicas y privadas tienen instaladas cámaras en sus 
inmediaciones directamente enfocadas hacia la vía pública, pese a la dudosa legalidad de tales iniciativas. 

Huesca-Info

http://www.ecologistasaragon.org/nieve
mailto:amaibon@comunired.com


Página web: http://www.llaveinglesa.com/alra
Correo-e: huescainfo@llaveinglesa.com
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Jornadas contra los transgénicos en Fraga 

Para  el  día  30 de  enero,  se  han  convocado  en  Fraga  unas  jornadas  contra  los  transgénicos,  después  de  haber 
aparecido contaminaciones de estos organismos en plantaciones ecológicas en Aragón.

Se va hablar de la nueva legislación sobre coexistencia entre los transgénicos y los productos ecológicos. Varios 
productores afectados nos contarán como se siente y que respuestas han obtenido de la Administración.

Además, de estas jornadas se pretenden sacar ideas para hacer frente a estos cultivos, las que pueda aportar cada uno 
para ponerlas en marcha. Solo no puede, con amigos, sí.

Las jornadas han sido convocadas por la Asamblea Payesa de Cataluña, Ecologistas en Acción de Aragón y el 
Comité Aragonés de Agricultura Ecológica.

Las actividades comienzan a las diez de la mañana y tienen lugar en el  I.E.S Ramón y Cajal de Fraga. 
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Anuario 2004 de Huesca-Info digital

El Ateneo Libertario Ramón Acín ha editado un Anuario 2004 de Huesca-Info Digital, donde se recogen la totalidad 
de los contenidos difundidos por este medio durante el año finalizado.

El Anuario consta de 122 páginas  en las que se recogen un total  de 56 boletines digitales,  con 210 noticias y 
convocatorias, enviados a una lista de suscripción que ha pasado de 169 a 290 direcciones destinatarias durante el 
año 2004.

El Anuaro 2004 de Huesca-Info Digital está disponible en la biblioteca del Centro Social Anarquista Algarada (calle 
Vidania nº 11, Huesca), donde también se encuentra a disposición del público el Anuario 2003.

Huesca-Info
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El  domingo  13  de  febrero  de  2005,  la  Plataforma  en  Defensa  del  Matarraña  organiza  una  nueva  edición  de 
Enamorados del  Río Matarraña,  una jornada  de convivencia gastronómico-reivindicativa para nuestros socios y 
simpatizantes.

Básicamente  nos juntaremos a partir  de las  11 de la  mañana en la  Caseta del  Bombeo de Beceite  (junto a  la 
carretera, un poco antes de llegar a Beceite), degustaremos una rostida con productos típicos del terreno (pancheta, 
chorís, además de coca, aiguardent, poliol, ví negre, ...) y leeremos los comunicados de turno en torno a las 13 horas. 
Si alguien se quiere acercar será bienvenido.


